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ABSTRAK

Nabilla Eka Putri, 126205201011, Strategi Guru dalam Menumbuhkan Minat
Baca Siswa pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia di MI Bendiljati Wetan
Sumbergempol Tulungagung. Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
(PGMI). Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan (FTIK), Universitas Islam Negeri
Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.

Pembimbing: Arpinda Syifa’a Awalin, M.Pd

Kata Kunci : Strategi Guru, Minat Baca Bahasa Indonesia

Penelitian ini bertujuan untuk menjawab pertanyaan yang terkait dengan fokus
penelitian yaitu: 1) Apa penerapan strategi guru dalam menumbuhkan minat baca
siswa pada mata pelajaran bahasa indonesia di MI Bendiljati Wetan Sumbergempol
Tulungagung?, 2) Apa faktor pendukung penerapan strategi guru dalam
menumbuhkan minat baca siswa pada mata pelajaran bahasa indonesia di MI
Bendiljati Wetan Sumbergempol Tulungagung?, 3) Apa faktor penghambat dan
solusi penerapan strategi guru dalam menumbuhkan minat baca siswa pada mata
pelajaran bahasa Indonesia di MI Bendiljati Wetan Sumbergempol Tulungagung?.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa : 1) penerapan strategi guru
dalam menumbuhkan minat baca siswa pada mata pelajaran bahasa indonesia yaitu:
guru kelas III dalam penerapan strategi guru mengajak siswa untuk merangkum
terlebih dahulu dan dibantu guru dengan cara didikte dan siswa menggaris bawahi,
membaca 10-15 menit untuk menjawab pertanyaan dari guru guna melihat siapa
yang benar-benar membaca, siswa berdiskusi mencari informasi dari materi di tulis
dikertas memo dan hiasi. 2) Faktor pendukung penerapan strategi guru dalam
menumbuhkan minat baca siswa pada mata pelajaran bahasa Indonesia yaitu: faktor
pendukung, adanya kreatifitasan guru dalam mengelola kelas dalam memberi
strategi kepada siswa komik bergambar, pendukung tumbuhnya minat baca siswa
pada mata pelajaran Bahasa Indonesia, adanya fasilitas seperti LKS, buku paket,
buku guru yang memudahkan guru memberi tugas. 3) Faktor penghambat dan
solusi peerapan strategi guru dalam menumbuhkan minat baca siswa pada mata
pelajaran bahasa indonesia yaitu: adanya kreatifitasan guru dalam mengelola kelas
dalam memberi strategi kepada siswa komik bergambar, pendukung tumbuhnya
minat baca siswa pada mata pelajaran Bahasa Indonesiaadanya fasilitas seperti LKS,
buku paket, buku guru yang memudahkan guru memberi tugas.
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ABSTRACT

Nabilla Eka Putri, 126205201011, Teacher Strategies in Cultivating Students'
Interest in Reading in Indonesian Language Subjects at MI Bendiljati Wetan
Sumbergempol Tulungagung. Madrasah Ibtidaiyah Teacher Education Department
(PGMI). Faculty of Tarbiyah and Teacher Training (FTIK), Sayyid Ali
Rahmatullah State Islamic University Tulungagung.

Supervisor: Arpinda Syifa'a Awalin, M.Pd

Keywords: Teacher strategies, interest in reading Indonesian

This research aims to answer questions related to the research focus, namely: 1)
What is the implementation of teacher strategies in fostering students' interest in
reading in Indonesian language subjects at MI Bendiljati Wetan Sumbergempol
Tulungagung?, 2) What are the supporting factors for implementing teacher
strategies in fostering students' interest in reading? in Indonesian language subjects
at MI Bendiljati Wetan Sumbergempol Tulungagung?, 3) What are the inhibiting
factors and solutions for implementing teacher strategies in fostering students'
interest in reading in Indonesian language subjects at MI Bendiljati Wetan
Sumbergempol Tulungagung?. The results of this research show that: 1) the
implementation of the teacher's strategy in fostering students' interest in reading in
Indonesian language subjects, namely: the class III teacher in implementing the
strategy the teacher invites students to summarize first and is assisted by the teacher
by dictating and students underlining, reading 10 -15 minutes to answer questions
from the teacher to see who is actually reading, students discuss looking for
information from the materialxvi written on memo paper and decorated. 2)
Supporting factors for implementing teacher strategies in growing students' interest
in reading in Indonesian language subjects, namely: supporting factors, the teacher's
creativity in managing the class in providing strategies for illustrated comic
students, supporting the growth of students' interest in reading in Indonesian
language subjects, the existence of facilities such as LKS, package books, teacher's
books that make it easier for teachers to give assignments. 3) Inhibiting factors and
solutions for implementing teacher strategies in fostering students' interest in
reading in Indonesian language subjects, namely: the teacher's creativity in
managing the class in providing strategies for illustrated comic students, supporting
the growth of students' interest in reading in Indonesian language subjects, the
existence of facilities such as worksheets , package books, teacher's books that
make it easier for teachers to give assignments.
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الصة

فِ باّقُلءة لّالٌ لهَمام تنمْة فِ لّمعِمْن بوتُي,١٢٦٢۰٥٢۰١۰١١،لسَُلتْجْات نبِْةإيكا

وتدريب لَُّبْة ِِْة قسم توّوڠاڮوڠ. سوَبُْڮْمڤول تاِ وو نديِجاتِ بو َِ َولدلِّغة للندونْسْة

لّحكوَْة للسلَْة رهمةا للبَدلعْة. باّمدرسة .تعِْماّمعِمْن ڤڮمِ) عِِ( لّسْد َاَعة لّمعِمْن،

أَونج توّونج

لّاب فِ دَِورله لولّْن، سْفاع لّمشُف:لربْندل

إلندونيسية بالقرإءة إلهتمام إلمعلم، إسترإتيجيات إلكلماتالمفتاحية:

في إسترإتيجياتالمعلم تنفيذ هو ما (١ وهي: إلبحث بمحور إلمتعلقة إلسئلة على إلجابة إلى إلبحث يهدفهذإ

إلدإعمة سومبيرڮيمڤول تان وو نديلجاتي في إلندونيسية إللغة موإد في بالقرإءة إلالب إهتمام تعزيز

إللغة موإد في بالقرإءة إلالب إهتمام تعزيز في إلمعلم تنفيذإسترإتيجيات (،٢ إلعوإمل؟ هي ما لتولوڠاڮوڠ

؟، ( ٣ إلمثبط إلعوإمل هي لتولوڠاڮوڠما إلدإعمة سومبيرڮيمڤول تان وو نديلجاتي بو مي في إلندونيسية

فإن وبشكلعام، إلندونيسية إللغة موإد في بالقرإءة إلالب إهتمام تعزيز في إلمعلم إسترإتيجيات وإلحلوللتنفيذ

؟ لتولوڠاڮوڠ إلدإعمة تان وو سومبيرڮيمڤول نديلجاتي بو مي مع إلنوعي إلوصفي إلمنهج

إلبيانات تقليل الل من إلبيانات تحليل وإلتوثيق،وكذلك وإلملحظة إلمقابلت من إلبيانات جمع تقنيات

وإلتدقيق إلدؤوبة، إلملحظة باستخدإم إلنتائج صحة من ابالتحقق مقرونا إلنتائج، وإستخلص إلبيانات وعرض

تظهرنتائج بدقة. إلنتائج وتقديم إلمعقدة إلظوإهر فهم على قوية قدرة إلنهجالمناسب هو وإلتثليث، إلزملء، مع

إللغةإلندونيسية، موإد في بالقرإءة إلالب إهتمام تعزيز في إلمعلم إسترإتيجية تنفيذ (١ أن: إلبحث هذإ

إلمعلم ويساعده إلتلخيأوول إلى إلالب إلمعلم بدعوة إلسترإتيجية تنفيذ في إلثالث إلأف معلم يقوم وهي:

لمعرفة إلمعلم أسئلة على دقيقةللجابة ١٥ – ١۰ لمدة وإلقرإءة إلالب على اط ووضع إلملء طريق عن

إلمذكرإت ورق على إلمكتوبة إلمادة من إلمعلومات عن إلبحث يناقشالالب بالفعل يقرأ إلذي من

إللغة موإد في بالقرإءة إلالب إهتمام تنمية في إلمعلم إسترإتيجيات لتنفيذ إلعوإمللدإعمة (٢ وإلمزارف.

للالب إسترإتيجيات تقديم في إلفأل إدإرة في إلمعلم إبدإع إلدإعمة، إلعوإمل إلندونيسية،وهي:

،٣ لكس ووجود إلندونيسية، إللغة موضوعات في بالقرإءة إلالب إهتمام نمو دعم إلمأورةإلمأورة،

وإلحلول إلعوإمل مرإفقمثل إلوإجبات. إعااء إلمعلمين على تسهل إلتي إلمعلمين وكتب إلمجمعة، وإلكتب

إبدإع وهي: إللغةإلندونيسية، موإد في بالقرإءة إلالب إهتمام تعزيز في إلمعلم إسترإتيجيات لتنفيذ إلمثباة

لتنفيذ إلمثباة وإلحلول إلعوإمل إلمأورة للالب إسترإتيجيات تقديم في إلفأل إدإرة في إلمعلم

في إلمعلم إبدإع وهي: إللغةإلندونيسية، موإد في بالقرإءة إلالب إهتمام تعزيز في إلمعلم إسترإتيجيات

باللغة بالقرإءة إلالب إهتمام نمو إلمأورة،ودعم إلمأورة للالب إسترإتيجيات تقديم في إلفأل إدإرة

. مرإفق ووجود إللغة، موضوعات إلندونيسية


